

### **1) Para saber**

«El mayor ardid del diablo es hacer creer que no existe», esta frase de Charles Baudelaire, la cita el Papa Francisco indicando que hoy en día se niega la existencia del diablo, pero además proliferan el ocultismo, espiritismo, esoterismo, astrólogos, vendedores de amuletos, hechizos y, por desgracia, sectas satánicas. El demonio es astuto, hace creer que no existe y así domina todo. Expulsado con la fe, entra con la superstición. El supersticioso inconscientemente dialoga con el diablo.

El Papa Francisco retomó su catequesis sobre el Espíritu Santo y su esposa la Iglesia. Recordó que Jesús, con el poder del Espíritu de Dios, venció al demonio, y después libera a los endemoniados.

### **2) Para pensar**

Un testimonio lo ofrece Michael Chiron, autor del libro: "Fui poseído". Cuenta que por una decepción amorosa participó en sesiones espiritistas. Usaba un péndulo para encontrar respuestas hasta que escuchó en su interior: "Ahora, ya no necesitamos más el péndulo. Hablaremos directamente contigo, desde adentro tuyo". Fueron varios demonios que lo poseyeron. Ellos decían haber sido enviados por su 'rey'. Le recordaron cosas de su infancia ya olvidadas. Tenían acceso completo a su cerebro y memoria. Lo engañaron haciéndole creer que lo harían inmortal y le darían "aptitudes" para atraer a más personas a su rey. Comenta que al comer su paladar sangraba. Estos demonios le decían que debía olvidar a Jesús, que la humanidad ya no lo necesitaba.

Ellos tenían límites y más tarde entendió que la protección vino de la Virgen María y de su madre, quien murió años antes. Estaban demasiado asustados de "La Mujer", así se referían a la Virgen María. Los demonios querían que se suicidara, y abrió el gas en su cocina, pero reaccionó y decidió ver a un sacerdote. Durante el exorcismo, los demonios repetían que tenían miedo a "La Mujer" y al "caldero" (el infierno). Cuando empezó a rezar, las voces callaron. Todo gracias al Espíritu Santo.

Cuando fue a Lourdes, quedó totalmente libre: "Sentí que María, mi Madre en el cielo, me estaba dando la bienvenida con los brazos abiertos". Actualmente Michael lleva una vida feliz y de profunda oración. Diario reza

al Espíritu Santo, a la Virgen María, a San José, a San Miguel Arcángel, entre otros.

### **3) Para vivir**

A veces se piensa que el demonio está lejos o que tiene una apariencia monstruosa, pero está más cerca de lo que se piensa, incluso en el mismo celular. El Papa Francisco afirma que el diablo trabaja con la pornografía, que es el lenguaje del diablo, falseando al ser humano, y muchos caen en su trampa. Se debe rechazar enérgicamente esa brutalidad. Ya San Pedro invitaba a estar vigilantes, diciendo que el diablo, como león rugiente, busca a quien devorar; sin embargo está atado a una cadena y solo muerde a los que se acercan a la tentación.

Cristo nos ha dado el Espíritu Santo para vencer. Se gana con la Palabra de Dios y, aconseja el Papa Francisco, inunca dialogar con el diablo! Hay que elevar el corazón al Señor, rezar a la Virgen, rezar el himno Veni Creator Spiritus, que dice: «Aleja de nosotros al enemigo, danos pronto la paz, sé nuestro director y nuestro guía, para que evitemos todo mal».

José Martínez Colín es sacerdote, Ingeniero (UNAM) y Doctor en Filosofía (Universidad de Navarra). ([articulosdog@gmail.com](mailto:articulosdog@gmail.com))